

Kapolsek Wanayasa Melaksanakan Sambang Silaturahmi dengan Ulama Desa Wanayasa

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Jun 20, 2024 - 14:42



Wanayasa — Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito,SH melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi dengan ulama-ulama di Desa Wanayasa. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama setempat serta menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan

ketertiban masyarakat) yang kondusif.

Kunjungan yang berlangsung pada hari Kamis, 20 Juni 2024, tersebut dihadiri oleh beberapa ulama terkemuka di Desa Wanayasa. Di antara mereka yang hadir adalah KH. Anhar, KH. Abdul Latif, dan Ustadz Muhamad Yusuf. Pertemuan ini diselenggarakan di kediaman KH. Anhar, yang dikenal sebagai salah satu ulama senior di desa tersebut.

Dalam sambutannya, AKP Teguh Sujito menyampaikan pentingnya sinergi antara kepolisian dan ulama dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Beliau mengungkapkan bahwa ulama memiliki peran strategis dalam membina umat dan menyampaikan pesan-pesan kedamaian serta kerukunan.

"Kami sangat menghargai peran para ulama dalam membina masyarakat. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kepolisian dan tokoh agama, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga Wanayasa," ujar AKP Teguh.

1. Anhar, dalam kesempatan yang sama, menyambut baik kunjungan Kapolsek Wanayasa tersebut. Ia menyampaikan bahwa peran ulama tidak hanya sebatas pada kegiatan keagamaan, tetapi juga ikut serta dalam menjaga stabilitas sosial.

"Kami siap mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini. Semoga silaturahmi ini bisa terus terjaga dan semakin memperkuat hubungan antara ulama dan kepolisian," kata KH. Anhar

Selain itu, dalam pertemuan ini juga dibahas berbagai isu terkait keamanan lokal, termasuk pencegahan radikalisme dan penyalahgunaan narkoba. Para ulama sepakat untuk terus berperan aktif dalam memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya kedua isu tersebut.

Kegiatan sambang silaturahmi ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh KH. Abdul Latif, memohon kepada Allah SWT agar Desa Wanayasa senantiasa diberkahi keamanan dan kedamaian. Kapolsek Wanayasa berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilakukan guna memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, khususnya tokoh agama.

Dengan adanya kegiatan sambang silaturahmi ini, diharapkan komunikasi dan kerjasama antara Polsek Wanayasa dan para ulama dapat semakin erat, sehingga upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Wanayasa dapat berjalan lebih efektif dan efisien.